

Plan comunista de huelgas develan

Macabro plan comunista, para llevar a El Salvador a una hecatombe política, social y económica, denuncia el periódico norteamericano "Latino de Los Angeles", señalando los procedimientos de paros laborales, como parte del llamado "Proceso del Ablandamiento".

Uno de los artículos publicados por ese periódico en la presente semana se intitula "El plan de Moscú en América Central y el Caribe", el cual se señalan los pasos preliminares para llegar a la actual situación imperante en El Salvador.

Indica "como se ha venido avanzando por

parte del comunismo, a través de agrupaciones estudiantiles católicas, laicas; por parte de sindicatos y otras entidades de empleados, obreros, trabajadores estatales, maestros, etc., que exigen aumentos salariales irracionales, inalcanzables o incumplibles para los patronos o empresarios".

También especifica el citado artículo, "todas las artimañas de los trabajadores y dirigentes sindicalistas a través de amenazas, ocupaciones de empresas comerciales e industriales, quemas de las mismas para

Pasa a la página 44



Foto de LA PRENSA, por Malena

ASESINADO. El Dr. Héctor Tulio Flores, secretario de la junta directiva de la Asamblea Legislativa por el PCN, fue asesinado ayer por desconocidos en esta ciudad.

Asesinan al diputado Héctor Tulio Flores

El diputado Héctor Tulio Flores Larín, de 46 años, del Partido de Conciliación Nacional, murió ayer tarde a causa de lesiones de bala al ser atacado por desconocidos frente a la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales de la Universidad de El Salvador.

Este atentado, es el tercer-

ro que ocurre en el presente año, dirigido contra representantes del pueblo en el seno de la Asamblea Legislativa. El primer caso del año ocurrió en enero, cuando fue muerto a balazos el diputado del Partido Alianza Republicana Nacionalista, Ricardo Arnoldo Pohl; el segundo en

Pasa a la página 64



Foto de LA PRENSA, por Payán.

CONVOCAN A PARTIDOS. El Consejo Central de Elecciones (CCE), convocó ayer a los representantes de los partidos políticos en contienda, para explicarles su misión y repartirles posiciones de cada partido en las Juntas Receptoras de Votos. La reunión tuvo efecto en el hotel Sheraton a las 5:30 de la

tarde. De izquierda a derecha: Luis Felipe Cáceres, PAISA; Justo Abarca Montesi, PCN; Dr. José Humberto Posada S., PDC; Dr. Eduardo Morales Ehrlich, PDC; Juan Antonio Quinónez, PAISA; Dr. Luis Salmán Cortez, AD; Dr. Armando Calderón Sol, ARENA; y Dr. Ramón Rosales y Rosales, MERECEC.

Realiza convivio de montaña ISTU

Un Convivio de Montaña organiza el Instituto Salvadoreño de Turismo, el cual se llevará a cabo este fin de semana en la Finca San Blas, ubicada en la convergencia de las faldas de los volcanes Izalco, Santa Ana y Cerro Verde.

La excursión se iniciará el sábado 17 a las 2 p.m., cuando los participantes estén abordando en la Plaza Libertad, los autobuses que los conducirán a la Finca San Blas, centro de la Convivencia.

Ese mismo sábado por la noche, teniendo como techo imponente el cielo de una

Pasa a la página 75

Fue retirada enferma mental de Zona Central

La Policía Municipal de esta capital retiró del centro de la ciudad a una enajenada mental y la trasladó al Hospital Psiquiátrico.

Así lo manifiesta el jefe de Relaciones Públicas de la Alcaldía Municipal, Napoleón Valiente Castillo, en relación a señalamiento hecho en la columna "Platillos Voladores".

Al respecto dice los siguiente: "Marzo 13, 1984. Señor encargado sección "Platillos Voladores", LA PRENSA GRAFICA. Presente. En

Pasa a la página 60



Foto de LA PRENSA, por Malena

CAFETALEROS PROTESTAN. Los representantes de las diferentes gremiales del sector cafetalero: don Arturo Simeón Magaña, presidente de la Asociación Cafetalera; Rafael Laga, presidente de la Cooperativa Cafetalera y Dr. Ricardo Alfaro Sandoval,

síndico, acompañados de más de un centenar de cafetaleros de todo el país, protestan ante la Asamblea Legislativa, luego de haber sido rechazada por parte de los diputados, la petición de hacer uso de la palabra en el seno legislativo.

No atendieron a cafetaleros ayer

Fue suspendida ayer la sesión plenaria que conocería la introducción de pieza de correspondencia del gremio cafetalero.

La sesión plenaria fue suspendida al no votar los demócratas cristianos por la aprobación de la agenda, como "revancha" al no permitirles el pleno que la agenda se alterara y ellos poder introducir una "pieza verbal", en la que protestarían por incidentes ocurridos a correligionarios del PDC durante la gira efectuada el sábado en el departamento de San Miguel, según se dio a conocer.

En los recintos legislativos se encontra-

ban cafetaleros con el fin de poder introducir en dicha sesión un pliego de peticiones para la caficultura nacional.

Como la plenaria fuera suspendida, algunos de los presentes tomaron la palabra y consideraron una burla para el sector cafetalero tal acción y exigieron que tanto la Asamblea, como el Organismo Ejecutivo concretaran sus demandas ya que el café constituye la base de nuestra economía.

De no escucharse nuestras justas demandas, dijeron, los caficultores nos veremos obligados a paralizar nuestras labores, no

Pasa a la página 58

Desinformación sobre el país opera en E.U.

Existe una gran desinformación sobre el Gobierno de El Salvador en los Estados Unidos. Extraña por el contrario, que allá no llegan informaciones sobre las violaciones a los derechos

humanos que cometen los terroristas en este país.

Así lo dio a conocer el estudiante Steven Glain, de Pomona College, quien está vinculado con familias salvadoreñas y se han juramentados esta noche durante actos especiales de celebración de la 42a. Junta Ordinaria General de ASI.

Los nuevos socios se han adscrito en el transcurso del año recién pasado y representan empresas que desarrollan y ofrecen servicios

Se incorporan a ASI más de 40 industrias

Se han incorporado a la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI, más de 40 empresas que desarrollan y ofrecen servicios complementarios de las diversas actividades de la industria

salvadoreña, y serán juramentados esta noche durante actos especiales de celebración de la 42a. Junta Ordinaria General de ASI.

Los nuevos socios se han adscrito en el transcurso del año recién pasado y representan empresas que desarrollan y ofrecen servicios

Pasa a la página 60



DESINFORMACION. Steve Glain, de Pomona College, California dice: "En E.U. sólo se saben de El Salvador ciertos hechos, que se repiten continuamente".

INDICE

Nacionales 2 y 3
Internacionales 4 y 5
Editoriales 6 y 7
Sociales 8-38
Cartas a María 21
La Cámara 41
Platillos 41
Deporte 66-71
Cómicos 72-74
Indicador 75
Clasificados 76-87
Cines 88-95

Aumentar subsidio demandan cafeteros

Subsidio estatal al Instituto Nacional del Café, para lograr un aumento al precio del café, y lograr que el quintal valga 230 colones, solicitó ayer la Asociación Cafetalera de El Salvador, a la Asamblea Legislativa.

El texto de la solicitud pre-

sentada ante ese Organismo del Estado es el siguiente: "San Salvador, 13 de marzo de 1984. Honorable Asamblea Legislativa, Presente. La Asociación Cafetalera de El Salvador y la Unión de Cooperativas de Cafetaleros,

Pasa a la página 64